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ごあいさつ

大畑駅に想い出を残せるノートを…。

そう考えてスタートした『大畑駅企画～

旅の想い出ノート～』。今年から「何年目

だ！」なんて おおげさに考えないように

しました。「大畑駅に行けば、ノートがあ

る」この一言が、当たり前の一言にある

ように、いつまでも、想い出ノートを置

き続けていきます。

皆さん、楽しい旅を続けて下さいね。

それでは。

1995年元旦. 大庭 私英 (しいさん)
おお ば し えい
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1995年 1月1日 22:45 です。

'94の ノートが残っていたのですが もう '95 になったので

こちらに 書くことにしました。

この駅に 来るのは 2度目です。さむい、京都から やってきま

した。

ここに来るのは 2度とも まよってしまいました。本当に すご

い所に あるのですね。 こちらは 京都から 車で来るには 少

し 遠いので あまり 来れません。でも また 来年も 来たいと

思います。

京都府 宇治市の 歯いしゃさんです。

1995年 1月2日 10:30

「えびの２」で大畑に来ました。

11:12発の普通まで、まだ40分少しある。

しもがおりた一面は、よくすべる。

それにしても、これが、かつての鹿児島へのメインルートだと

は信じられない。

また来ますよ!!

ＪＧ４ＣＸＲ

1995. 1. 3 キロくずれキハ28はやっぱり涙もの

ぜったい廃車するなJR

15:56着えびの4号できました。

えびのは超満員（3両じゃ足りん 長崎の車でも持ってこいJR）

西都城駅弁は休み 吉松では 栗めしがない

ちょっとナーバスになっており

でもやっぱり大畑はいい このあと 16:39発で真幸

(次頁へ)
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真幸17:51で矢岳 矢岳18:38で吉松へ戻り 仕上げに えびの6

号（今度は空いててほしい）これがやっぱりおいしいのでは？

（他に矢岳越えめぐりゴールデンプランがあったら教えて欲し

い）

ただ自分のプランは矢岳がおそすぎてSLが見れんのはつらい

そして八代から なはレガートシート そして神戸から「冬こそ

北陸雷鳥」で帰ります

さ、姫路のそば喰って 加古川の駅弁喰って

↓

うわさ通り本当にうまいのか？

確かめてやろうと

今日はいなかJRバスと いなか駅弁を喰べに九州へ来ました

日肥線と都城→油津を無事クリア

→本当にあやうし 客は鉄しかのってない

弁当は三角(たいずし) 豊後竹田(これはむりだと思ってた ラ

ッキー) 佐伯(きじめし) 都城(牛めし) 久留米など

↑

以外と穴ではないですか？

え？ ちがう？ すいません

栗おこわを食べました

今までに喰べた中では 小出 今はなき厚床 などが穴ではない

かと 諫早がミスドになっちまったのにはギョーテン

八代も消えて人吉の業者が売ってたいいのか違法ではないのか

しらんけど

あ、もう時間がない ぜったいまたきたい今度はもっと時間に

よゆうをもって

金沢市 Ｊ.Ｋ (次頁へ)
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なんて大畑は すばらしいんだということで

16:39発にのるのはやめにして（なんて優柔不断）

吉松は玉利さんの

「賀正御弁当」 いい日旅立ちなんて かいてあって

正月限定のかけ紙か？

もしかして貴重品？

14時調整をホームで食べつつ

ノートをよもうかなと と思ったらどこからかビートルズの歌

が流れていきた（すまん音楽にうといのは鉄だから）

彼女のいる鉄など 二人でくるといいな ここは

さて弁当いただきますと なんとおかず満さい リーズナブル

良心的だ 偉い 偉いといえば十和田南駅弁も 偉い

ひどいのはどこだ うーん 金沢もひどい部類に入る 新庄か長

岡か(失礼)

うん 卵やきもうまい がんばってくれ玉利さん

寒い 寒くなってきた（只今17:10）

それにしても昔がなつかしい 岩見沢とかもやめちゃって悲し

い いくらめしと鳥めしのかけ紙もってます うーん悲しい

浦臼 和寒 浜頓別 なんて所のかけ紙持っている人いるんだろ

うか 一度見せてくれ

残った北海道の穴場なんて静内くらいか

（幕の内食べたことあり）

さみしい

ボクの愛車は VIVIO RX-R（後キ

型です）白です

速いけど うるさい

足カタイけど ねんぴ悪い

(次頁へ)
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これで毎年夏休みに北海道を走ってます。

スバル大好きです

前もレックスでした

抜海駅とかすきです 駅前の家がねこだらけでいい

最後に NHK局アナ

斉藤英津子さんは すごくかわいい

民放の人とちがって性格もいいすごくいいやさしそうだ

いつもイヤリングつけててピアスでないのもいい

大分出身だそうだ 今スポーツ百万倍で でてるので みんな気

付いていないし これから人気がでてほしいと ちょっと思った

と思ったけど 18:21 18:24共に 見送ってしまった

このさい 19:55 えびの6号にしよっかな

それから おいてあるノートを見て思ったのは ボクは こんな

に文章書いちゃって本当にすみません。

アホなことだらけですみません。

でもこれが全文ワープロノート化されると ボクは 最長執筆者

（大ボケ）になれるかも ぜひ全文よろしく。

おっと 18:57発の音がきこえてきた のろうかな どうしよう

ああ やっぱり見送ってしまった。

あとの時間は人生についてでも考えようかな でも寒い

乱筆乱文お許し下さい。この企画がいつまでもつづくことを願

ってます。最後までよんでくれた方 ありがとうございました

また大畑にきますいつの日か‥‥

この間この駅にだれも来ませんでした。

金沢市 Ｊ.Ｋ でした(今度こそ)

(次頁へ)
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だめだ ひまだと どうしても文を書いてしまう お許し下さい。

さて 北海道について

今夏は 知床の観光船（6000円もする）にのってみようかなと

あと道路が開通した積丹半島

それから美幸町 未開通区間って けっこうでき上がってて な

んか悲しいなと 志美宇丹付近も完成してるし

今、今 車が2台きた！（ナンカこわい）でも帰った 何者？（失

礼な） ボクがいたから帰ったのならスミマセン。

話をもとに戻すと 元店舗苦戦 小頓別から出ていた、歌登町営

軌道のトンネルの上の十字架をみるのがすきです 涙ものです

ただ草ぼうぼうで 風が吹いた時に チラとしか見えてない

冬はどうか知らない

←こんなのついてます。

とってもミステリー

なんで十字架なのか だれか教えて下さい。

ではそろそろ。

最後の最後にインプレッサの絵でも

（おいおい このノートの

しゅしを まだ理解してない

のか おい！）

あ、楽しませてくれたお礼に 2色ボールペン置いて帰ります。

どろうぼうするなよみんなのものだぞ（偉そう）

3ページ消費

金沢市 Ｊ.Ｋ(今度こそ)２

【編集注：確かに原本は3頁でしたが、ワープロで打ち込んだ

ら4頁と少し使いました。読みやすいように改行を加えていま

すが、句読点は原本通りです。】

＋

Ω
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1995. 1. 7

「大畑ファン」の多いのにおどろきました。

昨日は砥用町側から二本松を越えて五家荘(葉木)に下りようと

思っていたが、凍結のため、大通峠を迂回して五木村に入った。

九州の山を甘くみるといけませんね。

これからも 大畑駅企画 続けていって下さい。

※ 私は大学で中国語を専攻していますが、AM1044で北京放送

(日本語版)をやっていました。っこれは横浜でも聴けるの

だろうか。

※ 人吉へ下る国道沿いの太陽石油の店員に 栄区(横浜市)の

モスバーガーで働いていたという人がいた。奇遇。

では皆様 新年快楽！ 祝你今年万事如意！

横浜市栄区桂町(本郷台駅歩7分)

大津 元

荒瀬 香奈です。

よろしく

米村 明哲です。

Ｙ.Ａ

Ｒ.Ｕ です。

山野.Ｔ

THE FIRE STATE です。

マーチングやってます。

よろしく。

1／7 PM11:00
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2／11 今日は、ともだちと4人で、きたのよ。

ウフッ

こんなにしずかなところまたきたい

2／14 ぼくは中直也 チョコレートほしい

けど歯がない。歯を治してくれて、チョコをくれる人

いませんか。

1995年. 2.12 PM.1.32

みなさん、こんにちは。みんなさんとはなしができるがうれし

いでーす。

今日は、うめまつりにきた所です。

Ｍ.Ｔ

平成7年2月13日

淋しさに堪えかね亦ヒつ来た ○＋

2／14. 今日は バレンタインデー

でも男8人で 来てしまった。だれか 私たちに 愛の手を！

この駅の存在を知ってから、12年にもなろうとしていますが、

やっと くることが できました。車できたから 道に 迷いかけ

たけど 来てみて 本当によかった。 はるばる京都から来たか

いが ありました。 近畿、特に神戸は 今 復興のまっ最中。

みなさん 応援して あげてください。

京都府 亀岡市

中島 憲郁
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H7. 2. 15(木)

梅の香りに誘われて 大畑梅林へ！

今回は ××の人と仲良くやって来た

梅林での手造り弁当 うまかった

又 数年後来る機会があるかな

それを楽しみに 13:15

Ｋ.Ｙ

1995. 2.15

学校が休みになったので1ヶ月半ぶりに来ました。

一人で来るとなんだか怖いくらいにシーンと静まり帰っている

ような気がする。最近少しおちこんでたところなので、なんだ

か、ねぇ。という感じです。今日は車で来たのですが、ここま

でいろいろ寄り道しながら270kmありました。やっぱりそのへ

んは車だとつかれなくていいですねぇ。バイクだと270kmはさ

すがにつらいと思います。特に左手は握力なくなっちゃうんじ

ゃないかな。それに冬で寒いですし。

それはそうと「大畑駅企画のノートの今までやつをまとめられ

たの」の完成おめでとうございます。ですね。さっそくその「お

持ち帰りバージョン」を手に入れたいと思います。(笑)

それから駅に置いてあった2本のボールペンのうちの1本はあん

まり書けないみたいですから、今車の中においてあったボール

ペンを置いていきます。そのボールペンには「日本火災海上保

険 森平保険事務所」と書いてあります。今度大畑駅に来たと

きにこのボールペンがまだ残ってたらなんとなく嬉しいと思い

ます。

ああ また寒さで手がかじかんで字が書きづらくなってきまし

た。

(次頁へ)
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今度は早ければ3月、でもたぶん8月、もしかすると12月に来る

と思います。

それでは また。

福岡県粕屋郡古賀町 過納 朋美
か のう とも み
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平成7年2月18日(土) 曇

やっと大畑駅に来ました。寒いーーの一言です。

このような雰囲気大好きです。まだ梅園はつぼみだけで残念

残念。

これで日本三大車窓の2つ目終了。あとは北海道のみ。

まだしばらく鹿児島にいるのでまた来ます。

肥薩線よ永遠なれ！

静岡県磐田市 金井 猛

薫

基(はじめ)

1年前まで豊橋にいきました！近くですネ 時の旅人

95. 2.18(土)

子供達を連れて梅を見物に来るも梅はまだつぼみ.

父親の立場をまだ弱くしてしまった.

満瀬 哲郎

95. 2.18 あめ～

ドリームパルサーで宮崎まで撮影xxxxといっても半分以上のね

らいは日南線の運動公園‥‥で、巨人のキャンプねらいだった

のだ…しかし今日、一軍は休み～～だったのねんねん。

おまけに午後からのどしゃぶりの雨～～で田野のWボンネット

はみるも無残…‥。おまけに今だに愛車スケベーパルサー（こ

の言葉も死後となりつつある。今は「Mr.しっかり」‥）も調

子は相変わらず直しても直しても、またどこか悪いこんぽん的

(次頁へ)
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に他にも原因があるのかな・－。と思いから帰る私。であった。

‥‥やっとの思いで「加久藤and大畑のぼったのだ」

by 高校教師

95. 2.22 水

東京都練馬区

藤田健志 記す

862ﾚにて着 859ﾚにて発

以上

95. 2.23 木

東京都練馬区

藤田健志 再び記す

5611ﾚにて着 862ﾚにて発

以上

H7. 2.24(金) 16:33

久びさのHolidayで、wife(?)と娘の3人で梅を見に来ました。

坂本村の民家の梅が満開だったので、『まだまだだろうなあ』

と思いつつ、My car を飛ばして、やってきました。ら、案の

定 梅園は 四～五分咲き？ くらいでした。でも、バツグンの

天気で、満足、満足。梅の香もなかなかのもでした。

梅・桃・桜・つづじ・さつき・しょうぶ・百日紅・etc…、

きりがないくらいに日本の四季を感じさせる花ってあるもので

(次頁へ)
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すね。春を告げる梅、なかなかのものですよね。これからも時

期をのがさず各地の花見ざんまいしようと思います。ではま

た！

岱明町 緒方 彰

恵子

沙也佳

H7.2.25.

Yukio Yanagihara----

Nissan K&M.

H7. 2.25(土)

久しぶりの休みに人吉梅園をみて

大畑駅に立ち寄ってみた（3回目）

懐かしかった。 N.K.H(菱刈)

「ど～～～～んと かごしま」MBCTV

肥薩線の旅をみて、JRのジーゼルで鹿児島から大畑まで、旅し

ました。

車中、スイッチバック、ループ線、見るもの多し。

運転手(兼車掌)さんのガイド、配慮も結構。

梅園をみたが、駅からの案内なし。駅前にでも案内標がほし～

～い。

JRと人吉市などとの行政との連携がほしいところ。そうすれば

っもっと、乗客も増えるかも。

H7.2.25(土) 旅の男、女二人。
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H7. 2.25

新聞で大畑梅園を見て、姉妹4人とやって来ました。

少々寒い。何も無い。人もいない。ビックリでした。

お弁当持って来たので、すぐ食べました。おいしかった。

梅の前で写真を撮りました。それなりに写っていると思うけど

…

駅にジュースの自動販売機位あってもいいのでは？

汽車が来るまで ひまーーーーーーーーっ。

でもとても静かで空気がきれい。

H7年2月25日

お弁当はおいしかった 空気もおいしかった お茶もおいしかっ

た

汽車が来るまで1時間半 タイクツなので ずっとずっと歩き廻

ました

H7年2月26日

妻と二人で訪れました

大畑の駅も肥薩線もいつまでも残してほしいものです

この次は 汽車で訪れます 姶良町 辻

そぼくな たたずまいの この駅、とても 感動しました。

いつまでも残しておきたいですね

辻
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大島誠也

絶対無敵ライジンオー

ガンバルガー

ゴウザウラー

姫ちゃんのリボン

赤ずきんチャチャ

セーラームーン

セーラームーンＲ

セーラームーンＳ

ママは小学四年生

きんぎょ注意報

マーマレードボーイ

七つの海のティコ

ナンとジョー先生

マーフィ

蒼竜伝

今日はこれくらいにしておこう

ｂｙ コウエイダッシュ

広安典明
岡山商科大学1回生

てつどう研究同好会をつくります

H7.2.24
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鹿児島市草牟田 桑波田2名

梅を見に来ました

又来年来ます

愛車RAV4で来ました。この車は5月に新車で出てきたときから

ほしいと思っていたがやっと手に入れた。

それでドライブをかねて大畑にやって来たのだが、いつきても

ここは同じ様子なので安心したが、ただ一つ手洗い場の水が出

ていなかったのにはがっくりきた。でもまた暇な時にいつか来

ようと思う。 PS 私は作文がにがてだ

H7.2.26 熊本市民のだれか。(ももさん、元気ー？)

└→熊本の今村kun



- 20 -

☀H7. 2.26(日) はれ

ノートを見ているみなさん。しいさん。はじめまして。

前のページの『熊本市内のだれか』【編集注：熊本市民のだ

れか。さん】のつきそいです。大畑駅に来たのはこれで2度目

です。ここは静かでいいところ、ですね。

昨日飲み会があって、さんざん飲み、すんごーく眠かったの

に今朝強制連行でつれてこられ、半分ぷりぷり でしたが、こ

こに来て、それがぱーーっと晴れました。(意味分かる？)

やっぱここはええわあ。ほっとしますね。何か。

これからもここに遊びに来たいと思います。そのたびにこの

ノートがあったらうれしいな。しいさん、がんばって下さい。

P.S. 前に来たときはこのノートがなかったので、

こういうのがあるとは知らなかったです。

読むのも書くのも楽しいで、ずーっと続けて下さい。



- 21 -

'95. 2.28(火) 雨 時々 雪

11:15の列車で矢岳から来ました。それにしても寒い！ 矢岳

駅の温度計は2℃で、雪（みぞれなんてものでなく本格的な雪）

が降るしまつ。ここでは雨ですがあまりの寒さで字がうまくか

けません。

それにしても古い駅ですね。ホームの一部の他は昔からほと

んどかわっていないのでは？（矢岳駅もまたしかり）でも古い

駅はやっぱり雰囲気があっていいものです。地元の方はイヤか

もしれませんが、北海道などの貨車改造のものよりはこっちの

方がずっといい。九州は古い駅舎が多いので、そういう駅に降

りてみようと思っています。また、古いけどわりときれいなの

で感心しました。そおじや空カンの分別をしている人には頭が

下がります。

13:24の列車で今度は真幸へ行く予定です。

T４ N-104

１９９５．２．２８ １６：００

ホエールズ 山口登生 横矢和敏

国道から 迷いに迷って ここまできた

途中 人吉と堀切峠の旧道が とってもしぶかった

ぜひ みなさんも 一度 如何ですか

今から 青島に行きます

それでは

ＰＳ 次回 ここにくるときは

現地集合旅行クラブ

できたいものです
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1995. 2.29(火) Pm8:17 雨 時々 雪

だ、だれじゃー 通算16号の1月1日のページをやぶった

やつわー!!

ノートのページやぶいた人は、このノートに記した人の気持が

わかんないのかなぁ～?! 2度とこんなことはしないでほしい。

今日はこれ以上書く気がしないのでまた来ます。

時の旅人

1995年3月1日(水)はれ

梅が いっぱい。広い。いい天気。昔ふうの駅で

なつかしいかんじ。

家族4人で来た。父・母・祖母・私（南高2年）。

今日は 午前中 卒業式が あったけど たいして感動

しなかった。

－ここに 来た人が 幸せに なります様に－ 17才 K.Y

3月3日(金) 雨 梅もきれいなようだ。

早稲田大学サイクリングクラブ
(通称)W.C.C.

のメンバーの 境田 康良(19才)です。 (次頁へ)
さかいだ やすよし



- 23 -

今日は堀木峠をこえてきたのですが やっぱり1人で走る林道は

少し淋しい。

1度コケたが 他に大したけがもなく無事でよかった。道まちが

いのついでに来てしまったこの駅ですが ころんでもただでは

は起きないことはこのことではないでしょうか。

今はご飯をたいています。明日はいよいよ（キツイとされる）

アポロ峠にいくぜー。来年の春合宿は九州なので そのときま

たここにきたいぜー。じゃあさよなら。

1995-3月1日

梅が見ごとでした。人吉にこんな所があるなんて…

もっと宣伝したらいいと思いますが。

旅人

H7. 3. 2

サダ子・正明

大畑梅園

なつかしの国鉄線

1995. 3. 3 14:22

取材できました

南 正晴

◎ホームの湧水が変っていないのがうれしかった。
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H7 3／6 いいお天気にぶらり来ました。

１年ぶりの梅見です。懐かしい人の駅員時代を

しのび想い出深い一日でした。又、来ます。

八代 M.I.M.T

道端にそっと.

ワラビが一本生えて居た

あっ もう此んなキセツだ

と思った. 寒いのに…

霜が下りるのに‥‥

ちゃんと知って居るんだ.

背伸びする. キセツを.

もう.列車が来る.

ゴツーと音がした. 又

一主婦 3月19日

95. 3月6日 晴れ

高校を卒業し4月から名古屋で社会人になります

しばらく見られないJR九州の車両を写真におさめてます

自分は日本一と思うくらい味のあるJR九州に名古屋にいっても

一ファンでありエールをおくります

JR九州がんばれ!!

福岡県甘木市

河鍋 雄一(18)
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1995. 3. 7 大阪出身福岡在住 光岡弘行(24)

九州大学工学部M1

1995. 3. 8 晴れ

高校も3月1日に卒業し、無事、3月3日、鹿児島医技短に合格す

ることができました。4月からは、市内人です。

今日は、友人6人と来ました。楽しかったです。

吉松町鶴丸 大重光世(18)

1995. 3. 8 晴れ

高校を卒業し、短大生活を迎える前に、中学時代の友人6人と

遠足を楽しむことができて、良かったです。

吉松町鶴丸 有田ひとみ

吉松町般若寺 東 さとみ

ＪＲをよろしく!!
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H7. 3. 10 20:11 ｂｙ しいさん

今日は、北海道から来た
日山さんを 連れて来ました

←（こんな人）

どっちかと 言ーと
こんな人 →

あ、イラストじゃ
わかんないか。

でも 私はわかる
こんな人→

…なにしに来たんだろ…
それでは！

1995年3月10日(金) 天気 MOONLIGHT! 20:18

ただ今、ご紹介にあずかりました Georgeでーーす。

大畑駅 に ど～～～～しても また 来たくなったんで、

今回は しいさん＆(もも)さんと 僕の 3人で来ました。

相変わらず い～味 出してる…。

それに 梅の花の キレイに咲いてるみたいだしさ。（夜なんで

よく 分からんかったけど）

ちょうど半年振りに 大畑駅 だけど、やっぱ前とおんなじ雰囲

気を醸し出してて、い～です。いーです。 (次頁へ)
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そしてしいさんや(もも) ❤さんも い～人だ 公約通りに また

来れて本当に嬉しいよ。（大麻－札幌-(ミッドN)-函館-(快速海峡)

→青森→弘前→秋田(ここらへんは701系)→酒田→村上-(ムーンライト)

→新宿→高尾→塩尻→中津川→名古屋→亀山→新堂→柘植→加

茂→木津→片町→京橋→大阪-(急行だいせん)→出雲市-(急行さんべ)

→長門市→長門湯本→厚狭→下関→門司→博多着で来たよ）

( )内の くだらないコトはいーとして。

現在、しいさんと(もも)さんが 晩メシ作ってます。

今夜は ココ付近で 一夜を明かします。

❤僕にとっちゃあ は・じ・め・て の夜

楽しみぃ～～ーー。

つーことで、また来ますよ。

絶対に。当然でしょ。

…あと 10日後には 北見市民になってます。

じゃ、(もも)さんに タッチ。

95.3.10 21:50

ただ今、ご紹介にあずかりました (もも)です。

9月に書いた1通の手紙が日山さんをここまで大畑に魅きつけて

しまうとは。

あ、それと真幸もね。今から行って来よ。

せっかく来たのに夜しかいられなかったから、今度は昼間来て

下さいね。（たぶんまた来てくれるだろうな…）

話変るけど、

くまがわの車両がまた塗色変更するらしい。

白になって青になって…次は何色になるんだ？ (次頁へ)
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最近 情報うといからイカンなー…

つい数日前にも SL試運転にK3の廃回、KAMOME EXPの鹿児島入

線…あ～全部知らなかった！

トロッコのやつも いつの間にか 熊本来てたらしいし。それも

下りの回送はDE10 1755。1度ならず2度までも撮り逃してしま

った 大馬鹿野郎!!
こんなんでいーのだろーか…俺としたことが。

…あれ？ 大体こんな時 俺なら真っ先に撮影優先させてたはず

なのに。

だって日山さんがわざわざ北海道から来てくれたんだし…

（影の声：どーしてゆかりんに会いたいと素直に言えんのだ？）

え～!? 別にそんなコトは…考えてないってないって!! ほんと

に。まあ、楽しみといやぁ楽しみだけど。

P.S. ふーさん、今村君がなかなか紹介してくれんので

今まで名前知りませんでした。 ↑早くしょーかいしてくれよな。

平成7年3月11日

川崎から来ました 大畑の駅は ほんとに 静か 僕達のいる

東京 川崎 横浜からは そうぞうしない 所です。

日本にも こんな 自然の所があるので びっくりしました。

一日の汽車の本数も 少なく うっかりすると 駅泊りに なりそ

うです。近くを散歩して 帰ります

また いつか 来たいと思います。

平成7年3月22日

おもしろい駅だった。
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平成7年3月23日

急行えびの2号で来た。今回で 3回目。九州は ここをぬき

にして 語れない。 AM.10:27

平成7年3月29日(くもり)

去年のゴールデンウィーク以来、ほぼ1年振りに来ました。

あれから車の免許をとったので、九州初上陸6年目にして初め

て電車以外で来た。いやーやはり遠いぜ、神奈川－九州間1200

km。ほんとは東名高速御殿場インターで降りて青木が原の樹海

見学ツアーに行くつもりが、運転交代要員としてさらわれてし

まい、ここまで来てしまった。

1日目から長崎バイオパークでリスザルとたわむれ、

2日目は くま牧場でうさぎとリスザルとたわむれ

3日目、おこばに 来て大野渓谷見にいく というハードはスケ

ジュールをこなしています。

でも、いかすぜ 九州。

最近、2年ぶりぐらいにきいたユニコーンにはまり、毎日きい

て、うたって、おどってます。

ユニコーンいいよー。おかしな二人 とか Sugar Boy など最高

っすよ。いい曲いっぱいの The very best of Unicorn を み

なさんきいてみてねー。

ところで私は留年を
かましたので来年も
2年生やるぜ いえーい。

by ゆにこーん好きのバカ学生
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'95年3月29日

この前に書いているバカ学生とは、太古の昔よりこのノート

に名をつらねる 川崎市民 牛込であり、私はその彼をここにつ

れてきた、田村太郎であるわけで、彼の留年により、彼と私は

改めて同学年になったわけであります。

さて今回は車で来ました。意外と国道から近いのにおどろき

ました。刻々と変るこの大畑は、やはりいいとこですね。そこ

で、今回気がついた点をカジョウ書きに致します。

・大野けいこくが前回('94 5月)より少しきれいになった。

→魚も見えて、けいこくの顔であるドンコも一匹とった。

・キップ入れに今年は鳥がいない。

・駅に電話がある。

・ホームのふん水がとまった。

ちょうど10:00AMごろの えびの号のすれちがいで、さきほど

二つの列車が同じ方向から来て、同じ方向へ出ていきました。

それもこの駅ならではですよね。今回は車ですが、やはり列車

が私をおいてってしまう気がして、さびしくなります。

私の中の鉄道オタクだましいは、いまだに細々と残ってるら

しいです。そんな気分で、N字型に車体をくねらせる列車を見

送りました。

私も大人になったものだと思います。昔のノートをめくるた

び、前の自分と今の自分がちがうことに気づくものです。この

駅に次に来るのはいつのことでしょう。なんだかんだいって年

に一回は九州に来てるので、そのうちまたくるでしょう。今回

は18冊目になんか書いた“関”という友人を新たにつれてきま

したが、また別の友だちをここにつれてきたい気がします。

この駅がずっとこのままでありますように。そして、次回ま

た変った自分に気づかせてくださいませ。

川崎市民 田村 太郎 (次頁へ)



- 31 -

おまけ

今の私の記録として、うちにいま飼っている魚たちのなか

から、重要人物抜すいして、書いておきます。

・天竺 （ブラックアロクナ：12cm）

・ナナちゃん（レッドｋロソマ：20cm）

・まさるくん（スッポンモドキ：5～6cm）

←こんなかんじの大畑が大好きっす。

大好きなあまり、ワンルームの私のへやにも旅ノー

トを設置しました。このノートもずっとこのまま続

けて下さいね、しいさん。

以上

↑ドンコ様。5cmくらいのを、とりました。

クマ牧場のウォンバット先生もよろしく。

H7. 4. 2(日) 春休み中です。

この駅は静かでめずらしい所だと思いました。

梅の花は もう 散っちゃってて、残念だけど、気持のいーーと

ころで うれしかったです。ここから家は 車くれば30分ほどの

所だけど、来てよかったです。また いつの日か 来たいと 思

いますが、ここも その時 残ってたら いいですね。

宮崎県えびの市 13歳の女

（今日は家族＆祖父母で来てます）
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H7. 4. 2 15:25

また来てしまった…毎年春と秋に来てるな。梅か桜のどっち

かは撮れるだろうと思っていたら梅は散って桜はまだという間

の悪いときになっていた。でも草が刈られていて歩きやすかっ

た。（11月に来た時は本線のとことホームの間のやぶで迷った

…）

いつもはほとんど人がいないのに 4／1～4／9は お花見列車

ことトロッコ列車が走るからか親子連れがたくさんいる。自分

も下りにここから吉松まで乗ってみた。もー貨車には乗るまい。

（腰が痛くなった。）

今回は隼人から上がって来て霧島西口じゃなかった大隅横川

と栗野に降りてみた。どっちもシブイ駅で栗野では入場券を買

ったら さよなら山野線の薩摩大口の記念入場券をもらってし

まった。もうほとんど残ってないというから幸運だった。（我

も我もと押しかけないことを願うが…）

これから長崎に帰るのに\2,000も残ってない…しくしく。

長崎市音無町 宮原圭介 こと 長崎の○み

1995. 4月3日(月)

稲田賢とドライブの途中寄りました。

はじめて連れて来てもらいましたが 途中の梅園といい（咲

いてないのが残念でしたが）駅といういいロケーションだと思

います。

また、連れて来て下さい宜しく。

福岡市東区香椎 平田久
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えっ、稲ちゃん ドライブに行くってやっぱりここだったの？

さっきはトロッコ列車に乗って来て5分停車の間に お立台ま

でダッシュでかけ駆けあがって すっかりバテあがってしまっ

た。

今年の桜は去年より ちょっと遅いみたいだね。

明日から1週間ほど九州離れるから 満開は見れないなー。

来年…また来よう。桜咲く季節に。

95.4.7 by(もも)

この前 ここに来た。そして このノートをみたら いやな事が

かいてあった そして ショックだった

by ななしのごんべいでーす

いやなことがあったけれど ここはいい所なので またきます。

では さよなら。
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● 今日は、 プリティー さおりちゃんと ダンディー いっけ

つちゃん そして でーくん・私 しのぶ様とで お花見に来

ました。

道に まよった ？ 分、 いいところに たどりつきました。

またくるぞー。

H7. 4. 8 by しのぶ

あ め よ ー

にくき 雨よー

これじゃ○鉄ができないよー

あめよー やんでくれよー

大畑駅に来たのにー （「春よ」のフレーズでどうぞ）

またまた雨です。撮影はウヤです。

ウグイスが鳴いている。チューリップも咲いている。

桜も雨のなか、しっとりとさいています。

しいさんに電話で「大畑駅に行こー！」と起こされ、どしゃ
ドライブ

降りの中 SO-YU号で来ました。 (次頁へ)
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排ガスの出る所に水が入って 人の体でいうと便秘状態にな

りウンコ…じゃない、エンジンがコンコしちゃいました。八代

の料金所の皆さんとしいさん、SO-YU号を押してくださってあ

りがとうございました。

エンジンがかからんかった時はパニックで、まったくハナ出

ちゃいますよね、でした。しいさんは慣れたもので、原因を聞

いてひと安心。

明日は勤務先の始業式で明日は入学式。どんな生徒が入って

くるのやら。授業も4種類せなアカン。忙しくなりそ。

空は明るいのに雨が降っている。

「えびの3号」の音と汽笛が聞こえてきた。

ええーい、春雨じゃ、濡れて○鉄しよう。

1995. 4. 9(日) 14:13 稲田 賢

福岡県粕谷郡新宮町
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